



穂積市長の左隣が鈴木文明秋田市竿燈会会長、右が石井副市長、左が鎌田副市長。両端が緒叶羽さんとエコアちゃん



まつり本番での使用を想定し、屋台の装飾は環境に優しいLEDが屋根や提灯のあかりなどに使われています



常夏リゾート気分！(写真は過去のもの)

◆詳しくは、ザ・ブーンのホームページをご覧になるかお問い合わせください。☎(827)2301

<http://www.theboon.net/theboon/>

*9月中旬まで開設されています。
会場で遊ぶ際は、無帽、軽装、サンダルなどは危険ですので注意ください。

看板にはマイバッグを持った緒叶羽さんがニッコリ♪
 ●こども310円↓155円！
 ●中・高校生415円↓205円！
 ●おとな520円↓260円！

教えてね 地域の話題

環境施策をPRする 竿燈屋台が完成！

竿 燈まつりを盛り上げるお囃子の屋台。今回、環境部が「環境立市」をめざす取り組みの一つとして、環境施策などのPR用屋台を制作し、市庁舎1階市民の座に常設展示しています。

7月30日に行つたお披露目式には、秋田市竿燈会の鈴木文明会長のほか、マイバッグ啓発用ポスターでもおなじみの“あき

た舞妓”の緒叶羽さんも出席。竿燈屋台は、市民の座に常設している大若の横に設置しています。市役所に来庁の際は、ぜひ立ち寄って、今年は味わえなかつた竿燈まつりの雰囲気を感じてみてください。

竿燈屋台は、市民の座に常設している大若の横に設置しています。市役所に来庁の際は、ぜひ立ち寄って、今年は味わえなかつた竿燈まつりの雰囲気を感じてみてください。

巨大なセンタープール、1周80mの流れるプール、小さなお子さんも安心なワンパクプール、スリル満点のウォータースライダー、さらには夏季限定の屋外25mプールも！しかも、8月23日(日)はザ・ブーンの開業を記念して、なんと入館料が左記のとおり半額！この機会に、ぜひみなさんでご利用ください。

これは、大森山動物園と秋田公立美術大学が共同で行う「大森山アートプロジェクト」の一環として設置されたもので、美大生らが考えたさまざまな仕掛け

大 遊んで学ぼう！

8 月中旬を過ぎても、まだ暑さが残る秋田の夏ですが、近遠出もしにくいこのご時勢、近場で「涼しく」「楽しく」「一日中遊べる」場所がないかなあ、と探しているみなさん！ クアドームザ・ブーンがオススメです！



ワクワク!
デキデキ!

近場で楽しく♪ ザ・ブーンへゴー！

自然の中で遊ぶことで生まれる自由な発想。大人は童心に返つて、子どもは創造性豊かに、親子で楽しめる広場にぜひ遊びに来てください！

自由な発想で 遊んで学ぼう！

これは、大森山動物園と秋田公立美術大学が共同で行う「大森山アートプロジェクト」の一環として設置されたもので、美大生らが考えたさまざまな仕掛け

これは、大森山動物園と秋田公立美術大学が共同で行う「大森山アートプロジェクト」の一環として設置されたもので、美大生らが考えたさまざまな仕掛け

広報クイズ No.336



広報クイズは、毎月第3金曜日発行号に掲載しています。正解したかたの中から抽選で10人に図書カード1,000円分を差し上げます。

広報あきたや市政テレビ番組の感想などを添えて、ご応募ください。

Q1 高齢者相談の拠点「地域●括支援センター」。●に入る漢字は？

Q2 健康づくりを推進！「健康あきた市●●」●に入る数字は？

*答えは広報あきた8月7日号・21日号の記事中から探してね♪

応募方法（応募は1人1件です）

はがき、FAX、Eメールに、「広報クイズ」と明記し、答えと住所、氏名(ふりがな)、年齢、電話番号を書いて、8月31日(月)(必着)まで、
〒010-8560 秋田市役所広報広聴課
FAX(888)5472

Eメール ro-plpb@city.akita.akita.jp

*採用された際、氏名の記載を希望しないかたは、ペンネームも忘れずにお書き添えください。

7月17日号の当選者(敬称略)

前回のクイズの答え

Q1=太陽 Q2=ネット

当選者 チッチグミカンパニー(牛島)、ちゃんおに(川元)、梅雨明け(楳山)、ドラミちゃん(飯島)、那須イネ子(雄和)、なつちゃん(牛島)、ぶん太(飯島)、みいー！(御野場)、三浦金弥(新屋)、みみ(将軍野)

*応募件数210件のうち、正解は209件。

担当から



「お家時間」が増えたので、新しいことにチャレンジしようと思いつたって、ピザを作りました。初めてにしては、おいしくできた感じ。また作ってみたいと思います！

いつもは旅行やイベントに出かけていた時期ですが、今年は今年なりに楽しめる探しをして過ごしたいですね。まずは、ピザも広報もより良い『きし』作り、頑張りたいと思います！(笑)(保坂)

ちょっと一息 読者の伝言板



● 緑のカーテンの写真の募集を見て、昨年、我が家で植えたゴーヤのことを思い出しました。大失敗で、実が2つしかできず…。今年もめげずに挑戦しようと思っています。写真展に応募できる程、ぐんぐん育つてほしいです

(コツキ 31歳・寺内)

になりました。私が初めて運転免許を取って遠出した場所で、友だちにせがまれてうちの子どもと合わせて、みんなでワイワイ言いながら出かけた遠い夏を思い出します

(チエリー 66歳・土崎港)

● 8月はオールあきた水切り月間！読みました。野菜は食べない部分を切つてから洗うというアイデアは知らなかつたので、今度からぜひ実践してみようと思います。いつも、上手く水切りできていなくて、ごみ袋が重かつたりかさばつたり困っていました。小さいことですが、ちょっとした工夫でごみ減量ができるの

● うぐいすの声で目がさめて、せみの鳴き声に夏を感じ、道路の片隅には大きいかたつむりがゆっくりと歩いてる秋田は良いな。豊かな自然がいっぱい



62歳・手形

● 飲食店応援クーポンを使って、おいしいものをいっぱい食べて飲んで秋田市の経済に貢献したいです（オレンジジュース 47歳・川尻）

● 7月14日、大森山動物園で13年ぶりとなるキリンの赤ちゃんが誕生しました。写真は、屋内展示場から出てお外に慣れる訓練中に撮影（7月31日）した一枚です。すくすく元気に育っていますが、「甘えん坊」の瞬間を見逃しませんでしたがよ

